

WIE WÜRDEN SIE IHRE ERFAHRUNG MIT DER GRUNDVERSORGUNG BEURTEILEN?	
Bei meiner Praxis ist es einfach, medizinisch versorgt zu werden.	Mit Sicherheit Größtenteils In gewissem Maße Überhaupt nicht
Meine Praxis ist in der Lage, den Großteil der von mir benötigten medizinischen Gesundheitsversorgung zu leisten.	Mit Sicherheit Größtenteils In gewissem Maße Überhaupt nicht
Mein Arzt berücksichtigt bei der Behandlung alle Faktoren, die sich auf meine Gesundheit auswirken können.	Mit Sicherheit Größtenteils In gewissem Maße Überhaupt nicht
Meine Praxis koordiniert die medizinische Versorgung, die ich über verschiedene Stellen beziehe.	Mit Sicherheit Größtenteils In gewissem Maße Überhaupt nicht
Bei meinem Arzt oder meiner Praxis bin ich persönlich bekannt.	Mit Sicherheit Größtenteils In gewissem Maße Überhaupt nicht
Mein Arzt und ich haben gemeinsam schon einiges durchgestanden.	Mit Sicherheit Größtenteils In gewissem Maße Überhaupt nicht
Mein Arzt und meine Praxis setzen sich für mich ein.	Mit Sicherheit Größtenteils In gewissem Maße Überhaupt nicht
Bei der medizinischen Versorgung werden auch Kenntnisse über meine Familie miteinbezogen.	Mit Sicherheit Größtenteils In gewissem Maße Überhaupt nicht
Die erhaltene medizinische Gesundheitsversorgung baut auf die Kenntnis meiner Zugehörigkeitsgemeinschaft auf.	Mit Sicherheit Größtenteils In gewissem Maße Überhaupt nicht
Langfristig hilft mir diese Praxis dabei, meine Ziele zu erreichen.	Mit Sicherheit Größtenteils In gewissem Maße Überhaupt nicht
Langfristig hilft mir die Praxis dabei, gesund zu bleiben.	Mit Sicherheit Größtenteils In gewissem Maße Überhaupt nicht